



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES Y COOPERACIÓN
INTERNACIONAL

AVANCES Y DESAFÍOS DE LA INSTITUCIONALIDAD ALREDEDOR DEL BIENESTAR DEL MIGRANTE HONDUREÑO

Dirección General de Protección al hondureño migrante

AVANCES

PARA MEJORAR LOS SERVICIOS HACIA LAS PERSONAS MIGRANTES Y SUS FAMILIAS

Protección del hondureño en el exterior:

- Establecimiento del marco legal de protección y asistencia al hondureño migrante y sus familiares.
- Creación de la Subsecretaría de Asuntos Consulares y Migratorios
- Creación de la Dirección General de Protección al Hondureño Migrante
- Creación del Fondo de Solidaridad con el Migrante Hondureño (FOSMIH)
- Creación del Consejo Nacional de Protección al Hondureño Migrante (CONAPROHM)
- Creación de los Centro Consulares de Protección al Migrante Hondureño en México y Estados Unidos.
- Apertura de nuevas oficinas consulares en la ruta migratoria
- Creación del Observatorio Consular y Migratorio de Honduras (CONMIGHO)
- Creación del Centro de Llamadas (ALHO Voz)
- Capacitación continua de los funcionarios consulares



AVANCES

PARA MEJORAR LOS SERVICIOS HACIA LAS PERSONAS MIGRANTES Y SUS FAMILIAS

Asistencia al migrante retornado:

- Creación y fortalecimiento de los Centros de Atención al Migrante Retornado (CAMR)
- Alianzas con organismos internacionales y organizaciones de sociedad civil para la administración de los CAMR
- Creación de alianzas gubernamentales para la inclusión de los migrantes retornados en los programas sociales existentes
- Creación de alianzas con organizaciones de sociedad civil para la ejecución de programas de reinserción
- Creación de las Unidades Municipales de Atención al Retornado (UMAR)
- Establecimiento de protocolos para la identificación y atención de los migrantes retornados desplazados por violencia
- Establecimiento del Mes de la Prevención de la Migración irregular



GOBIERNO DE LA
REPUBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES Y COOPERACIÓN
INTERNACIONAL

OBSTÁCULOS

PARA DESARROLLAR MÁS Y MEJORES SERVICIOS

- Desconfianza en el trabajo gubernamental
- Agenda e intereses políticos de actores claves como los Gobiernos locales y organizaciones
- Falta de recurso humano
- Falta de sensibilización y comprensión de responsabilidades



¡Muchas

Gracias!



GOBIERNO DE LA
REPUBLICA DE HONDURAS



SECRETARIA DE RELACIONES
EXTERIORES Y COOPERACION
INTERNACIONAL